



## Intercity

Medidas: 21,5x30,5 cm

**Con motivo de la exposición en la Fundación Astroc.**

Con motivo de la exposición Intercity celebrada en la Fundación Astroc, se edita este catálogo del mismo nombre donde se abarcan los últimos siete años de trabajo de Gabriele Basílico. En él se incluyen imágenes de diferentes ciudades: San Francisco, Barcelona, Estambul, Santiago de Compostela, Buenos Aires, Lisboa..., haciendo hincapié en el último trabajo que está desarrollando en Moscú.

El trabajo de Gabriel Basílico se ha convertido en una especie de *work in progress*, un viaje inacabado, siempre en construcción, que nos proporciona una visión privilegiada, con sus puntos frontales, sus amplias perspectivas, sus tomas en picado o contrapicado, de las transformaciones que sufren nuestras ciudades.

Basilico ha dicho: "*Veo la ciudad como un cuerpo que respira, un cuerpo en crecimiento, en transformación, y me interesa captar sus signos,*

*observar su forma, como un médico que investiga las modificaciones del cuerpo humano".*

